

**Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la
Communauté du Val de l'Immaculée Conception à Piedade dos Gerais
(Brésil), le 11 décembre 2022**

Chers enfants,

Il y a beaucoup de joie dans nos cœurs : aujourd'hui est un jour de bénédictions. Ce dimanche est consacré à la vie et à la croissance spirituelle de chaque enfant de Dieu, parce que la vie est un don précieux de Dieu. Le don de l'amour, de la miséricorde, de la pitié et de la compassion du Père pour chacun de Ses enfants.

Invoquons également les Saints Anges. Que chacun d'entre nous, en ce moment, demande aux Anges gardiens de garder et de protéger la famille, les enfants, les jeunes, la Sainte Église et tout le peuple de Dieu dans cette belle mission qui est d'être fraternité et la vivre.

Il est très beau d'être des enfants fraternels, d'ouvrir la porte de son cœur et de remercier Dieu pour la très belle famille que vous êtes : des fils et des filles bien-aimés du Seigneur. La fraternité est le berceau de l'amour. Le monde a grand besoin de vivre la fraternité, le monde doit beaucoup prier pour la fraternité. La grande réalité du temps présent est que même les familles ne vivent plus cet amour fraternel. Il y a tant de divisions au sein des foyers, il y a tant de destruction au sein des familles, et nous voyons toujours que ce qui amène les familles à la souffrance, ce sont les péchés. Ce sont avant tout la cupidité, l'envie et la jalousie qui détruisent la famille, qui détruisent ce berceau fraternel.

Lorsque nous avons l'intention de nous laisser guider par le Saint-Esprit, notre vie est guidée par le Saint-Esprit. Aujourd'hui même, j'ai demandé à Jésus un cadeau pour le monde, qui est de permettre à l'Esprit Saint d'éclairer nos familles, d'éclairer le cœur des pères, des mères et des enfants, car sans la lumière de l'Esprit Saint, l'homme périt dans le vide du péché, dans les ténèbres.

Aujourd'hui, dans le monde, nous voyons que la présence de Dieu au milieu de nous est très forte. S'il n'y avait pas cette Miséricorde Divine, que deviendrait l'humanité ? Comment l'humanité serait-elle en train de souffrir ? La souffrance d'aujourd'hui n'est pas n'importe quelle souffrance, c'est une souffrance très douloureuse car elle est corporelle, temporelle et surtout spirituelle. Comme les gens sont malades au niveau spirituel ! Sans Dieu, sans foi, sans croire en cette présence de Jésus.

Nous voyons très fortement cette présence de Jésus ici au milieu de nous - dans la brise légère, dans la nature, dans les fleurs - et nous sentons l'amour de Dieu tout près de nous. En vérité, nous pouvons toucher et sentir cet amour de Dieu pour nous. Nous ne sommes pas seuls, Dieu est avec nous. Nous ne traverserons pas cette vallée de larmes tous seuls, Dieu est devant nous !

Nous sommes dans une période où nous devons proclamer le Christ, où nous devons permettre au Christ de vivre en nous. Par l'Eucharistie. L'humanité aurait-elle préparé dignement son cœur à recevoir Jésus ? Noël est la naissance de Jésus dans nos cœurs et nous pouvons permettre à Jésus de naître en nous en recevant Jésus dans l'Eucharistie, en lui permettant de vivre en nous.

Aujourd'hui, la plus grande quête de Noël est la quête de ta rencontre avec Jésus. Car Il est né, Il est mort et Il est ressuscité parce qu'Il t'aime. Mais il a laissé le miracle dans le monde : le Christ est le miracle ! Nous ne devons pas cesser de vivre ce miracle chaque jour. L'amour que tu dois avoir pour Jésus ne doit pas être seulement un amour le dimanche, mais tous les jours de votre vie. Le dimanche peut être la porte que tu ouvres afin de pouvoir vivre cet amour tous les jours de votre vie. Le dimanche est un jour de grande réflexion. Vous qui êtes venus ici aujourd'hui, vous êtes des pèlerins du Seigneur, vous êtes venus en pèlerinage et vous n'avez qu'un seul but dans votre vie, comme ceux qui vivent ici : permettre à Jésus d'habiter dans votre cœur, Lui permettre de régner dans votre cœur, d'habiter votre vie et - la chose la plus belle - Lui permettre de transformer votre vie.

Le monde a tellement besoin d'être transformé. Personne n'arrêtera cette souffrance, seule ta conversion peut le faire. Le jour où tu te convertis, tu ne souffriras plus. Et même si tu passes par les batailles de la vie, tu seras une âme convertie, donc tu auras une préparation, tu ne seras pas pris(e) au dépourvu, tu seras préparé(e).

Nous sommes sur le point de conclure une belle année, une année très difficile pour le monde, pour l'humanité, une année de nombreuses tristesses mais aussi de nombreuses bénédictions, une année de nombreuses gloires. Dans les moments les plus difficiles de la vie, Jésus prend chacun dans Son propre Cœur. Je suis certaine que nous sommes tous dans le Cœur de Jésus aujourd'hui.

Cette année est consacrée à la fraternité. Lorsque Dieu nous demande quelque chose, il le fait pour notre croissance. Lorsque Jésus est né dans cette crèche - qui symbolise l'humilité du Christ, car le Christ est humble - Il a apporté au monde la certitude d'une vie nouvelle, renouvelée par la spiritualité, l'humilité et la foi. Ainsi, lorsque Dieu a demandé au monde de vivre la fraternité, Il l'a fait parce qu'Il savait que ce serait une année difficile, une année de grande division.

L'humanité n'est pas unie, elle est divisée. L'humanité doit se présenter devant la Sainte Trinité et tendre les mains. Le monde a traversé une grande bataille de souffrance matérielle, qui a été le temps de la grande pestilence, de la grande pandémie, et à vrai dire l'humanité n'a pas encore fini avec ce temps. Beaucoup plus de souffrance pourrait arriver sur terre si l'homme ne revient pas à la spiritualité de la vie fraternelle.

L'une des demandes de Jésus, lorsqu'Il s'est livré pour le salut de l'humanité, était que vous vous aimiez les uns les autres comme Il vous aime, et que tu aimes ton prochain comme Jésus-Christ t'aime. Ce sont les deux demandes de Jésus pour nous : l'amour pour toi-même et l'amour pour ton prochain comme pour toi-même, sachant que Jésus est dans ton cœur. Aimez donc ton prochain en sachant que Jésus vit en lui. Même si tu rencontres toutes sortes de difficultés, car l'amour n'est pas quelque chose de facile. Parfois, tu dois aimer la personne qui accepte le moins ton amour. Alors, au cours de la vie, l'amour doit être plus fort que toutes les épreuves, tous les pièges.

Nous nous trouvons aujourd'hui dans une grande épreuve, devant un grand piège, avec lequel le Diable essaie par tous les moyens de détruire le plus grand fondement du monde : la vie et la famille avant tout. Car l'homme naît pour être quelqu'un : missionnaire, prêtre, père, mère. L'homme grandit en développant ses dons, ses capacités, il devient expert dans un certain domaine. Chacun a un don, une vocation, une mission. Personne n'est ici juste pour exister, tous ont quelque chose à accomplir, désigné par Dieu.

Nous savons que nous sommes dans les grands temps des batailles, des batailles spirituelles. C'est pour cela qu'une souffrance vient et une autre arrive juste après ; vous passez par quelque chose qui te paraît énorme et peu après vient quelque chose de pire ou de plus grand.

Mais Dieu est au milieu de nous, Il ne nous abandonne pas. Je vois et je sens aujourd'hui que vous êtes protégés par la merveilleuse Miséricorde de Jésus. Je vois en ce dimanche le Sang et l'Eau qui coulent du Cœur de Jésus vers vos cœurs. Je sens que Jésus déverse les rayons du Sang et de l'Eau vive vers ton cœur, pour la grande guérison de l'humanité. L'humanité doit se guérir elle-même et Jésus est en train de nous donner la grâce de guérir sans la pire des souffrances. Il veut que le monde guérisse par la miséricorde, Il ne veut pas que le monde guérisse lors d'un temps plus grave, celui de la plus grande souffrance. Il veut que l'humanité revienne à Lui, non pas par une plus grande douleur, mais par l'amour.

Voilà pourquoi tu qui es ici aujourd'hui : tu portes cet amour dans ton cœur. Viens dans cette vallée de l'Immaculée avec amour, afin de recevoir des bénédictions, pour faire l'expérience de la vie fraternelle, pour être dans les bras de la Mère. Car je vous prends dans mes bras, mes enfants ! Au milieu de tant de batailles, surtout celle de la famille, celles des enfants ici présents, des femmes ici présentes qui demandent aujourd'hui à Dieu la grâce d'être mères.

Ce dimanche est consacré à la vie, à la naissance. Il est beau que vous soyez ici à demander ce don de Dieu, car être mère est effectivement un don de Dieu. C'est un don de Dieu de pouvoir sentir que ton cœur a le don d'être mère, d'accueillir un

enfant, d'engendrer la vie. C'est un miracle de Dieu en nous ! Et c'est toujours une preuve vivante d'édification, car la famille est le levain du monde. Le Christ est la lumière de la famille. Nous sommes le grand amour de Jésus. Jésus aime la famille ! Ce mois est également dédié à la Sainte Famille de Nazareth, car c'est le mois de la famille, le mois de la naissance, le mois de l'Enfant Dieu. Tous sont la famille de Dieu !

Et nous sommes ici pour remercier Dieu pour ce beau dimanche, pour la fraternité que vous vivez ici, qu'on apprend et qu'on doit apprendre. Ce mois-ci est le mois anniversaire de votre Fraternité : des années de lutte, de mission. Ensemble, nous voulons unir nos cœurs à Jésus en demandant la conversion de cette Fraternité. La fraternité est le plus grand exemple de témoignage pour le monde d'aujourd'hui. Jésus, le miséricordieux, a annoncé la fraternité au monde en disant : la fraternité sera la vraie source de la miséricorde de Dieu. Dans les cœurs fraternels, nous rencontrons cette miséricorde de Dieu.

Alors, à partir d'aujourd'hui, commencez à demander à Dieu la conversion de la famille qui vit ici en fraternité, des pèlerins qui viennent ici et qui font l'expérience de la fraternité, de ceux qui prient ici et cherchent la fraternité. Nous voulons prier pour la Sainte Eglise, pour le clergé. La famille que Dieu a donnée en cadeau à l'humanité est la Sainte Église, Mère et famille. Aujourd'hui, tu as la joie de te tenir devant le tabernacle et de sentir la présence de Jésus, tu as la joie de savoir que Jésus se fait Nourriture pour ton cœur et ton âme. C'est pourquoi Dieu a toujours préparé ceux qui ont une vocation spéciale : celle d'être prêtre.

Aujourd'hui, je veux bénir les prêtres, qui ont eu le privilège d'avoir cette mission, qui remercient Dieu pour ce don.

Nous voulons rendre grâce pour les pères et les mères ici présents. Toi, qui aimes ta famille et qui prends soin de tes enfants : félicitations, car ta famille est ton jardin, elle est ton trésor. Heureux celui qui prend soin de sa famille ! Saint Joseph a pris grand soin de Jésus, tout comme moi, Marie. Heureux le père et la mère qui prennent soin de leurs enfants, qui ont à cœur l'éducation religieuse de leurs enfants, qui leur apprennent à craindre Dieu, qui les mettent sur le chemin de l'Eucharistie et de la prière du Saint Rosaire dès leur plus jeune âge ! Une famille heureuse commence sur le chemin de Dieu. Le bonheur d'une famille ne réside pas dans les biens terrestres mais dans les biens célestes. Et le plus grand bien céleste que nous ayons ici sur terre, c'est Jésus. Heureux celui qui cherche à placer sa famille dans les bras de Jésus-Christ, qui tant tellement la famille. Nous sommes dans un très beau mois et nous voulons remercier vivement la Très Sainte Trinité pour cette année fraternelle.

Prions pour le Brésil. Priez tous les jours pour le Brésil, mes enfants ! Heureuse la nation qui prie pour elle-même ; heureux le peuple qui se met à genoux et prie pour sa

patrie. Que toutes les nations de la terre fassent cette demande pour leur patrie, afin que toutes les nations du monde soient consacrées à la miséricorde de Jésus-Christ. Car Il est le salut dans ce monde, Il est l'Agneau de Dieu qui enlève le péché et qui enlèvera toujours le péché du monde et apportera la paix.

En ce moment, avec le Père, les anges et les saints, je veux vous bénir.

La Vierge Marie bénit tout le monde

Chers enfants,

Il est si beau de sentir Jésus au milieu de nous, de sentir la paix. C'est ce que je ressens et je désire que vous puissiez aussi le ressentir : cette paix, cette douceur. Même dans les moments difficiles, Dieu prend soin de nous tous les jours. Donc, à aucun moment de ta vie, tu n'es seul(e). Dieu est toujours avec nous.

Je demande à Jésus de bénir ces fleurs pour la guérison et la délivrance des malades du corps et de l'âme.

Dans le message d'aujourd'hui, Jésus nous lance un très grand appel à la conversion et nous avertit que lorsque l'homme se convertit, il réussit vraiment à vaincre les pièges du diable, il ne tombe pas dans ces pièges, mais il gagne toujours. La conversion est le plus grand trésor que l'homme puisse acquérir sur terre pour atteindre un jour le Ciel. La conversion est la plus belle des choses. Par conséquent, témoigne de ta conversion ! Et demande chaque jour à Dieu ta conversion, car ce n'est pas une chose facile.

Aujourd'hui nous voyons les pièges du diable concernant les familles, la vie de nos enfants. Voilà pourquoi nous devons défendre les fils et les filles de Dieu. Ce qui est le plus sacré parmi tout ce que Dieu a créé, c'est l'enfant, car c'est à l'enfant qu'Il a donné la vie à Son image et à Sa ressemblance. Alors vous êtes le miracle de Dieu. Dieu vous aime et nous voyons que ce miracle que Dieu a fait dans l'amour, qui est la famille, ses enfants, c'est le grand fondement du salut de l'humanité. De toute l'humanité.

Ensemble, unis, nous luttons pour le triomphe de mon Cœur Immaculé de Mère.

Je vous souhaite beaucoup de paix. Que le Saint-Esprit remue et transforme vos cœurs.

Je félicite ceux qui fêtent leur anniversaire : loue Dieu pour ta vie, remercie Dieu pour ta vie, car Dieu vous a créés pour remplir une mission ici sur terre ! Sois fidèle à cette mission, en faisant toujours la volonté de Dieu. Que la volonté de Dieu occupe toujours la première place dans ta vie.

Demeurez en paix dans la brise légère qu'est Jésus-Christ.

Voici la Servante de Dieu, la Mère de la Miséricorde, l’Immaculée Conception. Le Seigneur m’appelle.